



Ministerio
de Educación
y Cultura



MINISTERIO DE EDUCACIÓN Y CULTURA ACADEMIA NACIONAL DE MEDICINA

DE LA ACADEMIA NACIONAL DE MEDICINA A NUESTROS COLEGAS

Nuestra profesión y nuestra vocación de servicio han sido más visibles durante esta pandemia. En cada contacto con nuestros pacientes, en la comunicación mediática con la sociedad y en la labor de aquellos convocados para orientar las medidas sanitarias, los médicos hemos estado muy presentes.

Todos, desde nuestro lugar, hemos intentado reducir el sufrimiento, acompañar a las familias y a nuestros colegas, sintiendo el dolor de los otros, su angustia, la pérdida de tantos, el desaliento, la soledad y hasta el cansancio en nuestro trabajo diario.

Somos testigos de nuestra opción vocacional y la población cuenta con nosotros porque estamos formados para protegerlos y acompañarlos.

Nada más duro que estar tan cerca del dolor y de las pérdidas, pero nada más reconfortante que el reconocimiento que la sociedad y en especial cada paciente tiene cuando sienten nuestra dedicación y entrega.

En esta situación de extrema emergencia y consternación social, la Academia Nacional de Medicina quiere expresar en primer lugar su solidaridad y su dolor ante las pérdidas de vidas y el sufrimiento de nuestros conciudadanos.

Pero al mismo tiempo, quiere acompañar el esfuerzo de tantos otros uruguayos que diariamente dan ejemplo de responsabilidad y solidaridad en todos los rincones de la patria.

Y especialmente quiere exhortar a todos, médicos y no médicos a seguir redoblando nuestro compromiso, a adherir a la campaña de vacunación con la confianza generada por los pronunciamientos de nuestros mejores científicos y a continuar respetando en forma exigente las medidas de protección y distanciamiento tan necesarias.

Consejo Directivo
Academia Nacional de Medicina